

弥 富 市 立 栄 南 小 学 校 学 校 通 信 No. 3 3 令 和 5 年 9 月 1 3 日





## シェイクアウト訓練

今年は、関東大震災が起きてからちょうど100年。1923年9月1日11時58分に起きたマグニチュード7.9という巨大な地震でした。お昼で火を使って昼ご飯の準備をしていた家庭が多く、近くで発生していた台風の風にあおられて、火事が広がったのも被害が大きくなった原因です。先日モロッコでも大きな地震がありました。災害はいつ・どこで起きるか分かりません。家庭でも災害が起きたときのために、連絡手段の確認や防災グッ



ズの準備など話し合ってほしいと思います。

学校では11日の朝礼の後に、校務主任の木戸口先生から地震が起きたときにする行動についてお話がありました。地震などの災害が起きたときは、まず体を安定させることが大事です。転倒してけがをしない・頭を守るための体勢がシェイクアウトです。この体勢の取り方を全校で確認しました。自分の命は自分で守る意識を大切にしたいです。

## 4・5年生カレー作りと学生ボランティア





9月21日・22日に4・5年生で野外活動に行きます。今年は、旭高原自然の家です。ハイキング・野外炊飯・キャンプファイヤーなど野外活動ならではの活動があります。コロナの前は野外活動にキャンプカウンセラーに来てもらい、いろいろとお手伝いをしてもらっていました。しかし、コロナ禍で野外活動に制限がかかり、それまで大学などでカウンセラーをしていた人材が育たず、キャンプカウンセラーをお願いしても人がいない状況になりました。そこで、大学生に野外活動のボラン

ティアを直接募り、3名の学生に来てもらうことにしました。

今回のカレー実習に、顔合わせも兼ねて来てもらいました。4・5年生の子は仲よくなれたでしょうか。一緒に活動し、特に4年生で初めて親から離れて不安に思う子が、大学生のお姉さんに親近感をもち、不安が解消されるといいなと思います。









カレーは給食のご飯と一緒に食べる予定でしたが、早くできてしまったので、カレーだけで食べることになりました。カレーだけで食べるにはちょっと辛かったみたいです。どうしても食べられない子は給食のご飯と一緒に食べました。当日は飯ごうでご飯を炊きます。上手にできるといいです。